

Re Seg.

4-1X-86

Jaime Guzmán destacó valores de Jorge Alessandri

El carácter de guía y símbolo moral que representará la memoria del ex presidente Jorge Alessandri Rodríguez para la Unión Demócrata Independiente, destacó, desde Taiwán, el secretario general de ese movimiento, Jaime Guzmán.

Guzmán —en una declaración pública— manifestó sentirse “profundamente triste y abrumado de no haber podido estar en Chile para asistir a los funerales de Don Jorge Alessandri”, agregando que deseaba guardar en su intimidad “los hondos sentimientos que me embargan en tan lejana distancia”.

El secretario general de la UDI resaltó también la figura del ex manda-

tario indicando que a su juicio ésta “representa el más señero guía y el mayor símbolo moral que habrá de guiarnos siempre en nuestra acción cívica inspirada por comunes ideales y en cuya lucha él siempre nos brindó un inapreciable estímulo”

Junto con destacar el “trascentente legado político” del ex Presidente, Guzmán indicó que “don Jorge nos iluminará con el ejemplo de quien supo convertir su existencia entera en una entrega cotidiana de servicio público insuperable por su patriotismo y abnegación, asumiendo además que tal misión era y será siempre engrandecida a dimensiones incomparablemente más fecundas y duraderas cuando ella va acompañada de una vida privada intachable de la que él fue un verdadero arquetipo que trascenderá a las generaciones con la luz que sólo pueden proyectar los espíritus superiores”.

La Seg. 2-14-86